

L'œuvre de l'Université pendant les cinquante dernières années a été féconde et glorieuse, et que nous souhaitons voir s'accroître et se développer de plus en plus sa bienfaisante influence; nous voudrions affirmer qu'elle mérite nos plus sympathiques encouragements.

Nous adressons à tous les anciens élèves de l'université Laval la présente circulaire. Il nous serait utile de connaître le nombre approximatif de ceux qui se rendront à notre invitation. Vous nous obligeriez beaucoup en nous faisant savoir si vous pouvez assister aux fêtes du cinquantenaire.

Il est probable que nous avons fait des omissions dans la liste des anciens élèves, et que quelques-uns d'entre eux ne recevront pas notre circulaire. Veuillez donc nous faire parvenir l'adresse de ces derniers, si vous en connaissez, et nous serons toujours heureux de tenir compte de ces renseignements.

Veuillez agréer, cher confrère, l'assurance de nos sentiments les plus dévoués.

J.-G. BOSSÉ,

Président du Comité général.

N.-E. DIONNE,

PH. MALOUIN,

Secrétaires du Comité général:

N. B. — On est prié d'adresser toute correspondance aux secrétaires ou à un membre quelconque du Comité exécutif.

Comités d'organisation

COMITÉ GÉNÉRAL

Président-général : — L'honorable J.-G. Bossé, juge de la Cour d'Appel.

Vice-Présidents, Faculté de Théologie : Mgr C.-A. Marois, P. A., Vicaire général de l'archidiocèse, C.-E. Carrier, docteur en théologie, supérieur du collège de Lévis.

Faculté de Droit (avocats) : L'honorable Chs Fitzpatrick, ministre de la Justice; l'honorable S.-N. Parent, premier ministre de la Province et maire de Québec.

Faculté de Droit (notaires) : M. J.-B. Delage, M. J.-A. Charlebois.

Faculté de Médecine : M. A.-G. Belleau, coroner; M. C. Sewell.

Faculté des Arts : L'honorable Thos Chapais, Lieut.-colonel Oscar Pelletier.